
ПРОТОКОЛ № 26 

депутатских слушаний по вопросам: 

1.  О распределении бюджетных ассигнований Администрации города 

(включая подведомственные учреждения) в рамках предварительного 

рассмотрения проекта решения Думы города «О бюджете городского округа 

Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры на 2023 год  

и плановый период 2024 – 2025 годов». 

2.  О распределении бюджетных ассигнований департамента городского 

хозяйства Администрации города (включая подведомственные учреждения)  

в рамках предварительного рассмотрения проекта решения Думы города  

«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры на 2023 год и плановый период 2024 – 2025 годов». 

3.  О распределении бюджетных ассигнований департамента имущественных 

и земельных отношений Администрации города (включая подведомственные 

учреждения) в рамках предварительного рассмотрения проекта решения Думы 

города «О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры на 2023 год и плановый период 2024 – 2025 

годов». 

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

08.12.2022 

14.30 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 8: 

Бехтин М.М. – по избирательному округу № 4,  

председатель постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку   

Болотов В.Н.  – по избирательному округу № 6 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

Пономарев В.Г. – по избирательному округу № 10, 

заместитель Председателя Думы города  

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку   

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16  

Нечепуренко Д.С. – по избирательному округу № 21,  

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной политике 

Майоров В.С. – по избирательному округу № 22 
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Список присутствующих прилагается 

 

Председательствующий: Пономарев В.Г. – и.о. Председателя Думы города 
 

I. СЛУШАЛИ: О РАСПРЕДЕЛЕНИИ БЮДЖЕТНЫХ АССИГНОВАНИЙ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА (ВКЛЮЧАЯ ПОДВЕДОМ-

СТВЕННЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ) В РАМКАХ ПРЕДВАРИ-

ТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ 

ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ НА 2023 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2024 – 2025 

ГОДОВ» 

 

Докладывала Панова Е.А. – начальник управления 

бюджетного учёта и отчётности Администрации города – 

главный бухгалтер 

 

Проинформировала о предлагаемом распределении 

бюджетных ассигнований Администрации города (включая 

подведомственные учреждения) на 2023 год и плановый 

период 2024 – 2025 годов.   

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города     

 

Попросил до депутатских слушаний предоставить 

информацию о причинах и мотивах корректировки бюджета 

города в части исключения финансирования строительства 

здания для   МАУ «Театр актера и куклы «Петрушка» в 2023 

году.  

Отметил, что планы были сформулированы, начато 

проектирование, озвучены сроки – позиция была согласована.    

 

Обсуждались вопросы:  

1)  о функционировании комплексов мониторинга 

окружающей среды;  

2)  о причинах сокращения количества мероприятий в области 

молодёжной политики и развития физической культуры  

и спорта;  

3)  о содержании АПК «Безопасный город»; 

4)  об увеличении затрат на создание, развитие и эксплуатацию 

информационных систем; 

5)  об объёмах финансирования МП «Развитие малого  

и среднего предпринимательства в городе Сургуте»; 

6)  об объёмах финансирования МП «Развитие муниципальной 

службы в городе Сургуте»;  
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7)  о параметрах финансирования МКУ «Наш город». 

 

В ходе обсуждения было отмечено, что: 

1)  Главой города принято решение о ежегодной установке 

одной электросирены для достижения стопроцентного охвата 

территории города звучанием сирены. Согласно нормативам 

уровень оповещения должен составлять не менее 75 %  

(в настоящее время охват составляет 92 %); 

2)  показания комплексов мониторинга окружающей среды 

выводятся в автоматическом режиме на официальный портал 

Администрации города (вкладка «быстрый доступ»); 

3)  в городе имеются бомбоубежища, предназначенные для 

организаций, имеющих наибольшую работающую смену,  

на военное время. Для защиты населения в городе 

спланировано 210 подвальных помещений и других 

заглубленных пространств (паркингов), которые в случае 

необходимости приводятся в готовность.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города    

 

Попросил пояснить строку расходов в размере 1 млн 170 тыс. 

рублей, заложенную на создание условий для развития 

потребительского рынка (услуги по организации выездной 

торговли при проведении городских мероприятий).   

 

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – заместитель Главы города     

 

 Отметил, что: 

 1) в 2022 году часть ярмарок была организована силами 

сотрудников Администрации города, что не является  

их профильной деятельностью, поэтому была проведена 

ревизия мероприятий и для того чтобы население города было 

обеспечено услугой торговли, заложено финансирование  

на организацию ярмарок оператором; 

 2)  ярмарки организовывались в выходные дни, нерабочее 

время, и оплата труда сотрудников проводилась 

дополнительно в двойном размере, в связи с чем услуги 

оператора будут обходиться дешевле.          

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города    

 

 Предложил исключить данную сумму расходов  

и организовывать данные мероприятия самостоятельно,  

так как у сотрудников ненормированный рабочий день. 

Отметил, что, когда организация мероприятия проводится 
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подрядчиком, Администрация города тратит неменьшие 

усилия на кураторство этого подрядчика.      

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – и.о. Председателя Думы города 

 

Отметил, что данный вопрос будет рассмотрен на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу (14.12.2022).   

 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – депутат Думы города 

 

 Попросил утонить: 

 1)  с чем связано снижение расходов на строку прочие расходы  

в МП «Молодёжная политика Сургута» на 65,7 %; 

 2)  как реализовался вопрос в части увеличения заработной 

платы тренерскому составу в 2022 году, планируется  

ли увеличение в 2023 году и в каких параметрах.  

 

ВЫСТУПИЛ: Лаптев Е.Г. – заместитель директора департамента – начальник 

управления молодёжной политики департамента культуры  

и молодёжной политики Администрации города 

 

 Пояснил, что снижение расходов связано с окружной 

программой «Развитие занятости населения», так как 

информация об объёме доведённых средств поступает в январе 

после подписания соглашения. В проекте бюджета денежные 

средства исключаются, а в январе вносятся корректировки. 

Остальные параметры бюджета сохранены на уровне 2022 

года.  

 

ВЫСТУПИЛА: Панова Е.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности Администрации города – главный бухгалтер 

 

 Проинформировала об увеличении заработной платы 

тренерскому составу.  

 Отметила, что с 01.01.2023 года муниципальная услуга  

по спортивной подготовке переходит в сферу дополнительного 

образования, то есть тренера станут тренерами-

преподавателями, в связи с чем систему оплаты труда 

необходимо перерабатывать. В настоящее время не хватает 

нормативной базы, которая находится в стадии разработки. С 

01.09.2023 учреждения должны начать работать по новым 

правилам. Для реализации требований федерального закона 

разработана дорожная карта, в рамках которой до 01.04.2023 

будут обсуждаться предложения по новой системе оплаты 
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труда.  

 

 ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – и.о. Председателя Думы города 

 

 Попросил предоставить информацию до заседания 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу о причинах снижения расходов  

на 16,8 % на МП «Формирование комфортной городской 

среды».    

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города     

 

Отметил, что: 

1)  данные мониторинга окружающей среды размещены  

в одностраничном формате без хронологии; 

2)  на портале Администрации города «быстрый поиск»  

не работает. Удивился возможности перехода с портала 

Администрации города на сайт Booking.com.   

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – и.о. Председателя Думы города 

 

Предложил Администрации города подготовить ответ  

по обозначенной проблеме к заседанию постоянного комитета 

Думы города по бюджету, налогам финансам и имуществу 

(14.12.2022). 

 

II. СЛУШАЛИ: О РАСПРЕДЕЛЕНИИ БЮДЖЕТНЫХ АССИГНОВАНИЙ 

ДЕПАРТАМЕНТА ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА АДМИНИ-

СТРАЦИИ ГОРОДА (ВКЛЮЧАЯ ПОДВЕДОМСТВЕННЫЕ 

УЧРЕЖДЕНИЯ) В РАМКАХ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО 

РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА 

«О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-

МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ  

НА 2023 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2024 – 2025 ГОДОВ» 

 

Докладывал Киселёв К.С. – директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

Проинформировал о предлагаемом распределении бюджетных 

ассигнований департамента городского хозяйства 

Администрации города (включая подведомственные 

учреждения) на 2023 год и плановый период 2024 – 2025 годов.  

 

В ходе обсуждения проекта бюджета главного распорядителя 

бюджетных ассигнований департамента городского хозяйства 
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Администрации города было отмечено, что:  

1)  небольшие участки внутриквартальных проездов, 

требующие ремонта, будут ремонтироваться в рамках 

дополнительного финансирования; 

2)  на 2023 год запланирована установка 15 остановок, которые 

не закрывают всю потребность в них; 

3)  93 млн рублей запланировано на устранение колейности  

на дорогах, что является 1/3 от общей потребности. 100 % 

колейности на дорогах будет устранено в 2023 году; 

4)  организация пассажирских перевозок по новой схеме 

начнёт функционировать с 01.05.2023; 

5)  в рамках новой схемы организации пассажирских перевозок 

с 01.05.2023 планируется постепенный отказ от коммерческих 

нерегулируемых тарифов; 

6)  около 25,9 млн рублей запланировано на ремонт  

и содержание ливнёвых канализаций; 

7)  запланирована установка не менее трёх туалетных модулей 

в парках города; 

8)  на 2023 год заложено первоочередное финансирование  

на строительство уличного освещения по объектам,  

по которым имеются решения судов;  

9)  в настоящее время интеллектуальная система в большей 

степени направлена в сферу пассажирских перевозок 

(автоматизация регулирования и внедрение диспетчерских). 

Модернизация рассчитана до 2024 года включительно.  

О планах на 2023 год и отчёт за 2022 год планируется 

представить в I квартале 2023 года.          

В обсуждении приняли участие Биглова-Фатова Д.Ф.,  

Киселёв К.С., Нечепуренко Д.С., Болотов В.Н.       

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города     

 

Уточнил: 

1)  закрывается ли потребность заложенной суммой в бюджет 

города в размере 25 млн рублей по всем предписаниям  

по установке ограждений в городе; 

2)  что происходит с демонтированными ограждениями.    

 

ВЫСТУПИЛ: Киселёв К.С. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

Пояснил, что: 

1)  старые ограждения демонтируются и вывозятся  

в металлоцех СГМУЭП «Горсвет», где часть 

восстанавливается и готовится к монтажу, а часть,  
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не подлежащая восстановлению, выбраковывается;  

2)  в настоящее время потребность в установке ограждений 

составляет около 14 километров.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – и.о. Председателя Думы города 

 

Предложил сформулировать вопрос, запросить презентацию  

в Администрации города и рассмотреть его на заседании 

постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города.   

 

ВЫСТУПИЛА: Биглова-Фатова Д.Ф. – депутат Думы города   

 

Отметила, что ранее обсуждалась возможность строительства 

набережной Ивана Кайдалова как проезда. Уточнила причины 

отсутствия данного объекта в бюджете города.  

         

ВЫСТУПИЛ:  Киселёв К.С., – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города  

 

 Пояснил, что вопросами строительства занимается 

департамент архитектуры и градостроительства 

Администрации города.   

  

III. СЛУШАЛИ: О РАСПРЕДЕЛЕНИИ БЮДЖЕТНЫХ АССИГНОВАНИЙ 

ДЕПАРТАМЕНТА ИМУЩЕСТВЕННЫХ И ЗЕМЕЛЬНЫХ 

ОТНОШЕНИЙ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА (ВКЛЮЧАЯ 

ПОДВЕДОМСТВЕННЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ) В РАМКАХ 

ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА 

РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 

ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМ-

НОГО ОКРУГА – ЮГРЫ НА 2023 ГОД И ПЛАНОВЫЙ 

ПЕРИОД 2024 – 2025 ГОДОВ» 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал о предлагаемом распределении бюджетных 

ассигнований департамента имущественных и земельных 

отношений Администрации города (включая 

подведомственные учреждения) на 2023 год и плановый 

период 2024 – 2025 годов. 
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Обсуждались вопросы о: 

1)  наличии/отсутствии задолженности по оплате взносов  

за капитальный ремонт многоквартирных домов в части 

муниципальной собственности, а также по услугам 

содержания муниципальных жилых помещений;   

2)  планах по переселению из аварийных домов, признанных 

непригодными для проживания в 2023 году;   

3)  проекте реализации новой окружной программы  

по переселению жителей из домов, признанных фенольными;  

4)  том, что по объекту баня «Сандуны», расположенному  

по ул. Декабристов, объявлен аукцион по продаже методом 

публичного предложения.    

В обсуждении приняли участие Болотов В.Н., Дворников А.В., 

Мосейков С.И., Нечепуренко Д.С., Биглова-Фатова Д.Ф. 

 

ВЫСТУПИЛ: Нечепуренко Д.С. – депутат Думы города    

 

Попросил предоставить до депутатских слушаний 

информацию о том, какие аварийные дома, признанные 

непригодными для проживания, планируется расселить  

и снести до конца 2023 года.    

 

ВЫСТУПИЛ: Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

 

 Отметил, что такая информация имеется, может  

её предоставить в настоящее время.  

 

ВЫСТУПИЛА: Биглова-Фатова Д.Ф. – депутат Думы города    

 

Попросила пояснить по строке расходов «Государственная 

поддержка развития рыбохозяйственного комплекса».  

Отметила, что живых карпов в городе не купить, а денежные 

средства заложены.   

 

ВЫСТУПИЛ: Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

 

 Пояснил, что в городе Сургуте зарегистрирован один 

предприниматель, занимающийся разведением рыбы, –  

ИП Решетников, согласно его регистрации по месту 

жительства. Производство и заготовка рыбы находятся  

в Сургутском районе в посёлке Сытомино.    

 Отметил, что, если депутатов заинтересует возможно съездить 

и посмотреть производство.     
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ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – и.о. Председателя Думы города 

 

Попросил предоставить информацию о деятельности  

ИП Решетникова, в том числе о точках реализации продукции  

в городе Сургуте, возможно депутаты захотят съездить  

на экскурсию на производство.     

 

ВЫСТУПИЛА: Биглова-Фатова Д.Ф. – депутат Думы города 

 

Попросила уточнить информацию по объектам: «Филиал 

окружного бюро судебно-медицинской экспертизы  

в микрорайоне 31 А», «Станция юных натуралистов  

в лесопарковой зоне междуречья реки Сайма».  

 

ВЫСТУПИЛ: Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

 

Пояснил, что этими вопросами занимается департамент 

архитектуры и градостроительства Администрации города  

и по запросу такую информацию предоставит.     

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – и.о. Председателя Думы города 

 

Уточнил, что планируется делать со зданием  

по ул. Маяковского, 15.  

      

ВЫСТУПИЛ: Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

 

 Пояснил, что по данному объекту разработана дорожная карта, 

в которой определены источники финансирования ремонта 

здания. Предлагается включить в прогнозный план 

приватизации здание по ул. Островского, 14/1 (гостиница 

«Кедр») и пакет акций акционерного общества «Агентство 

воздушных сообщений».  

  

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – заместитель Главы города 

 

Пояснил по зданию бывшего кинотеатра «Аврора», отметив,  

что должна быть утверждена дорожная карта по реализации 

соглашения о муниципально-частном партнёрстве.  

В ближайшее время ожидается частная инвестиционная 

инициатива о приведении этого объекта в соответствующий 

вид, сохраняя архитектурный облик объекта в первозданном 



10 

виде. Планируемое назначение объекта в дальнейшем: 

социально-досуговое. Снос объекта не планируется.   

Пояснил по объекту «Станция юных натуралистов  

в лесопарковой зоне междуречья реки Сайма», отметив, что 

утверждена дорожная карта по реализации проекта 

комплексного развития территории под нежилую застройку. 

До сентября 2023 года планируются мероприятия  

по подготовке документации и проведению конкурса. 

 

Были затронуты вопросы строительства объектов:  

МАУ «Городской культурный центр», автовокзала,  

ж/д вокзала, а также дальнейшей судьбы ботанического сада.   

 

 

 

Председатель Думы города              М.Н. Слепов  

 

 

 

Секретарь, начальник отдела  

организационного обеспечения  

Думы города аппарата Думы города           Л.Р. Таран 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



11 

Список присутствующих на депутатских слушаниях 08.12.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

2.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

3.  Кириленко А.М. – заместитель Главы города 

4.  Томазова А.Н. – заместитель Главы города 

5.  Агафонов С.А. – заместитель Главы города 

6.  Киселёв К.С. – директор департамента городского хозяйства 

7.  Коршунова А.Е. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства 

8.  Бурундукова И.В. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства 

9.  Вибе И.Д. – начальник отдела финансово-экономического 

планирования департамента городского 

хозяйства 

10.  Новикова М.А. – директор департамента финансов 

11.  Минакова О.В. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента финансов 

12.  Гагарина Е.С. – начальник отдела планирования расходов 

управления анализа и сводного планирования 

расходов департамента финансов  

13.  Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений 

14.  Мельник А.Ф. – начальник управления планирования, учёта         

и отчётности департамента имущественных  

и земельных отношений 

15.  Тимотина Ю.Ю. – начальник планово-аналитической службы 

департамента имущественных и земельных 

отношений 

16.  Панова Е.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер 

17.  Лёвина И.М. – заместитель начальника управления 

бюджетного учёта и отчётности 

18.  Ахмадеева Л.Р. – начальник отдела планирования и исполнения 

бюджета в сферах культуры, молодежной 

политики и спорта  

19.  Калмыкова Л.С. – начальник планово-экономического отдела 

управления бюджетного учёта и отчётности 

20.  Акулов А.А. – директор департамента культуры  

и молодёжной политики 

21.  Лаптев Е.Г.   

 

– заместитель директора департамента – 

начальник управления молодежной политики 

департамента культуры и молодёжной 

политики 
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22.  Колунин Д.В. – начальник управления инвестиций, развития 

предпринимательства и туризма  

23.  Клим Р.Б. – директор департамента массовых 

коммуникаций и аналитики 

24.  Гусев И.В. – и.о. начальника службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами 

власти департамента массовых коммуникаций  

и аналитики 

25.  Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры  

и спорта 

26.  Печёнкин Д.Н. – начальник управления по вопросам 

общественной безопасности 

27.  Рачёв А.А. – начальник управления по делам гражданской 

обороны и чрезвычайным ситуациям     

28.  Царицон И.И. – начальник специального отдела  

29.  Яцик М.М. – заместитель начальника отдела потреби-

тельского рынка и защиты прав потребителей 

От Контрольно-счетной палаты города: 

30.  Жуков В.И. – Председатель 

31.  Афризонова К.В. – аудитор 

От прокуратуры города: 

32.  Гулик О.В. – заместитель прокурора  

От учреждений города: 

33.  Стебекова Н.П. – директор МКУ «Наш город» 

34.  Михалкина О.П. – директор МКУ «Центр организационного 

обеспечения деятельности муниципальных 

организаций» 

35.  Кузнецова Г.Н. – заместитель директора МКУ «Центр 

организационного обеспечения деятельности 

муниципальных организаций» 

36.  Зыков П.М. – директор МКУ «Управление информационных 

технологий и связи г. Сургута» 

37.  Ясаков Ю.Н. – директор МКУ «Хозяйственно 

эксплуатационное управление» 

38.  Богач Р.А. – директор МКУ «Лесопарковое хозяйство» 

39.  Ходжаев В.К. – директор МКУ «ДДТиЖКК» 

40.  Мосейков С.И. – директор МКУ «Казна городского хозяйства» 

41.  Климина О.П. – заместитель директора МКУ «Казна городского 

хозяйства» 

От помощников депутатов: 

42.  Галкин Г.Б. – помощник депутата Думы города Сургута  

Клишина В.В. 

От аппарата Думы города: 

43.  Кураева Е.В. – руководитель 

44.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 
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45.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

46.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 

47.  Сухляева Е.В.  – специалист-эксперт финансово-аналитической 

службы 

48.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

49.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

50.  Витковская Т.А. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

 

 

 


